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Der Ort Kerrouchen ist bekannt für schönen Azurit und Malchit. Die Fundstelle befindet sich 
auf halber Strecke von Zaida nach Khenifra. Es handelt sich um ein nur etwa drei Quadrat-
kilometer großes Gebiet, das größtenteils abgesucht ist. Die Achate werden an Abhängen 
von teilweise bewaldeten Hügeln, auf bearbeiteten Feldern und in Brachland gefunden. Der  
Landeigentümer verlangt für das Sammeln eine Gebühr. Es treten zwei Achattypen auf: 
Erstens Achate mit gelbrotem, dendriten- und plumeartigem Rand. Im Zentrum befindet sich 
oft Quarz, manchmal mit Pseudomorphosen nach Skolezit. Wenn die Achate auch im 
Zentrum Plumes- oder Achatstrukturen von gelber, roter oder lila Farbe aufweisen, 
entstehen fantastische Bilder von außergewöhnlicher Schönheit. Bei dem zweiten Typ 
handelt es sich um Mandeln mit weißen, braunen und rosa Achatstrukturen, die oft als 
Schattenachat (Kippeffekt) ausgebildet sind. In den letzten Jahren wurden schöne 
Gangachate gefunden. 
 
 
 
The village of Kerrouchen is known for azurite and malachite crystals. The site is located 
halfway the route from Zaida to Khenifra. Agates occur over a relatively small area of just 
about three square kilometers on the slopes of several sparsely forested hills, in cultivated 
fields and abandoned agricultural land. The landowner charges a fee for collecting. There are 
two main agate types: One type shows red to yellow plumes in the outer areas. The center 
often contains megaquartz, sometimes with pseudomorphs after scolecite. When the center 
as well shows plumes or agate structures with yellow, red and purple colors, pictures of 
exceptional beauty are created. The second type consists of nodules with white, brown and 
rose banding, often with shadow effect (parallax). In the past few years nice seam agates 
have been found. 
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  Dietrich Mayer photo. 

 
 

  
  
    9,5 cm. Dietrich Mayer collection.                            13,7 cm. Dietrich Mayer collection. 

    Andreas Wawra photo.                                               Andreas Wawra photo. 
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             6,2 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 
 

 
 

           7,5 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 
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             10,3 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 

 

 
 

        9 cm. Dietrich Mayer collection & photo.  
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   Pseudomorphosen / Pseudomorphs. 10,5 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 
 

 
  
  Gangachat / Seam Agate. 13,9 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 
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     Pseudomorphosen / Pseudomorphs. 12,9 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra  

    photo. 
 

 
 

     Plumes. 18,4 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 

 


